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平成３１年 第１回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
３月１４日（質問順１番～７番）       

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

１ 大野 元秀 

１ 農業後継者の

育成について 

(1)農林業後継者の育成について伺う。 

町長 

担当課長 

 
(2)オペレーター不足解消の施策について伺

う。 

２ 地域福祉事業

について 
(1)地域福祉事業の推進について伺う 担当課長 

３ 指定管理につ

いて 

(1)施設の用地について伺う。 

町長 

担当課長 
(2) 指定管理者の継続に伴う評価について

伺う。 

２ 宿利 忠明 

１ 各地区コミュ

ニティ連合会に

ついて 

(1) 連合会を創設するが仕組みを伺う。 

 

町長 

担当課長 

(2)効果について伺う。 

２ 空き家、空き

店舗について 

(1)空き家対策について伺う。 

(2)空き店舗対策について伺う。 

３ バス・タクシ

ー券について 
(1) 周辺部に増額できないか伺う。 

４ 副町長につい

て 

(1)古後地区で町政報告会がありその時、副

町長は、時を見て再び提案する発言があ

ったが真意を伺う。 

町長 
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質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

３ 秦 時雄 

１ 町営住宅の施

策について 

(1) 町営住宅の連帯保証人について 

① 民法改正（２０２０年４月１日施行）

保証契約に関する改正について伺う。 

②連帯保証人の資格と責務について伺

う。 

② 本町の免除特例の運用状況について伺

う。 

④国の方針について伺う（国交省は各自

治体に対して連帯保証人を必要しない

こととする通知について 平成３０年

３月３０日付）。 

⑤連帯保証人に関する規定の削除につい

て町の方針を伺う。 

町長 

担当課長 

(2) 老朽化した町営住宅について 

 ①本町の町営住宅管理戸数、政策空き家

戸数について伺う。 

 ②高齢者の単身入居者数について伺う。 

 ③町営住宅の建替えについて今後の方針

を伺う（本村住宅、下の春住宅、池の

原住宅等）。 

２ 法定外公共物

の管理について 

(1)法定外公共物（里道、水路）の管理につ

いて 

①法定外公共物は公共用財産であり維持

管理においても責任は町が負うべきで

あるが、考えを伺う。 

②災害等危険度の高い里道、水路につい

ては、地域主体から行政主体の維持管

理に移行させていく必要がある。町の

考えを伺う。 

(2)玖珠町法定外公共物管理条例及び施行

規則について 

①維持管理について維持補修工事の原材

料の支給と町が維持補修工事の施工が

出来る様に条例の整備が必要である。

考えを伺う。 
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質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

４ 中尾 拓 

１ 介護保険の仕

組みについて 

(1) 介護医療院・共生型サービスについて伺

う。 

担当課長 

 

(2) 介護保険料の推移、今後の見込みについ

て伺う。 

(3) 介護認定の調査は十分か伺う。 

(4) 介護認定の審査について伺う。 

(5) 認定結果の通知を早く行うことはでき

ないのか伺う。 

(6) 入退院時は、２週間調査ができないが、

改善策は考えられないか伺う。 

(7) 要支援、障がい者が入所できる施設はあ

るのか伺う。 

(8) 認知症の人を支える介護制度について

伺う。 

(9) 町の健康寿命（元気で長生き）の状況に

ついて伺う。 

(10)介護認定の認定数の状況について伺

う。 

(11)社会福祉協議会運営の現状と認識を伺

う。 

(12)社会福祉協議会への支援助成の見直し

を行う考えはあるのか伺う。 

(13)町独自の介護の取り組みがあるのか伺

う。 

２ 家庭相談員の

設置について 

 

(1)児童虐待等への家庭相談員の設置の考

えを伺う。 
町長 

(2)弱い立場の人（高齢者、障がい者）に寄

り添う福祉の町づくりの考えを伺う。 
担当課長 

３ 町道車谷小河

内線付け替え

道路計画の進

捗状況につい

て 

(1)九州防衛局に毎年要望を行っている状

況について伺う。 
担当課長 
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３月１５日（質問順５番～７番）                    

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

５ 繁田 弘司 
１ 町の経済循環

について 

(1) 町づくりの一環として、銀行とタイアッ

プした政策を考えたことがあるか伺う。 

町長 

担当課長 

(2) 町内に金融機関が何社あり、町の基金を

どこにどのくらい預けているのか伺う。 

(3)預貸率について調査した事があるか伺

う。 

(4)預けた基金は、どうして守られているか

伺う。 

６ 石井 龍文 

１ 農産物の販売

について 

(1) 三年連続取得の特Ａ米「ひとめぼれ」の

販売支援について伺う。 

町長 

担当課長 

２ 町道の維持管

理について 

(1)町道の路肩の樹木等の安全管理につい

て伺う。 

 

～ メモ ～ 
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質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

７ 河野 博文 

１ 人権同和啓発

センターの事

業について 

 

(1) 人権を考える町民の集い、男女共同参画

フォーラムｉｎくす等の参加者の動向

（３年間）、アンケート結果について伺

う。 

町長 

(2)これからの啓発活動の取り組みについ

て伺う。 

２ 地域振興事業

について 

(1) ふれあい福祉バス、まちなか循環バスの

運行状況について伺う。 

(2) おためし住宅について伺う。 

３ 町道の整備計

画について 

(1) 多くの町道を抱えているが、今後の整

備計画及び優先順位について伺う。 

(2)中島橋架け替え及び中島線の計画状況

について伺う。 

４ 子ども・子育

て支援事業につ

いて 

(1) 子ども・子育て支援事業計画策定事業に

ついて伺う。 

(2) 認定こども園の障がい児補助金につい

て伺う。 

５ 町長の施政方

針について 

(1)これから厳しくなる財政についてどの

ような行財政改革を考えているのか伺

う。 

町長 

(2)新中学校の専科教員や支援員の配置に

ついて伺う。 
教育長 

(3)活力と魅力あふれるまちづくりとして

合併浄化槽設置拡充の２年間支援の取

り組みについて伺う。 

町長 (4)プレミアム付き商品券事業について伺

う。 

(5)玖珠町第６次総合計画策定事業につい

て伺う。 

 

～ メモ ～ 


